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 【開会＝午後４時 34 分】 

 

 分科会を開催します。議員定数・報酬等検討特別委員会

において、委員長から定数分科会のメンバーの報告があり

まして、座長としてとりまとめをさせていただくこととな

りましたが、不測の事態があるといけませんので、座長の

代理の指名を。 

 

（「安藤委員にお願いすれば」と呼ぶものあり） 

 

 ご異議なければ、常任委員会で副委員長をお願いしてい

ますので。 

 

（異議なし） 

 

 決定ということで。極力６人が揃うときに開会します。 

 

 定数は一番微妙なところだと思うので、全員の意見は大

体分かっているけれど、再度とりまとめたらどうか、たた

き台とするために。 

 

 まず勉強しないといけないですから。以前、原委員が議

会改革特別委員長として、とりまとめていただいたものの

内、定数に関することだけに絞って、まず分科会のメンバ

ーで勉強するということで、あくまで一つの資料ですが。 

 そして、これからの新たなことについては現在の議員で、

他市町村の調査研究をしていかないといけませんので、こ

の方向性で行きたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

 早速ですが、次回の分科会はいつごろ開催いたしますか。 

 

（「一般質問終了日の９月 17 日」と呼ぶものあり） 

 

 では、９月 17 日ということでお願いします。再度お願い

しますが、事務局で資料の準備をお願いします。これにて

分科会を閉会します。 

 

【閉会＝午後４時 40 分】 

 


